



CARLOS LEÓN

RETIRAN BLOQUEOS

● **ZACATECAS.** Tras dos días de bloqueos permanentes, en protesta contra la nueva Ley Nacional de Aguas, este jueves alrededor de las 13:30 horas, productores agrícolas retiraron las obstrucciones en las carreteras federales 45 y 49, donde mantuvieron cierres intermitentes y totales. Las manifestaciones comenzaron el miércoles alrededor de las 13 horas, luego de que los agricultores conocieran la aprobación de reformas que, aseguraron, ponen en riesgo su acceso al agua para uso agrícola y podrían limitar concesiones históricas. *Carlos León*